SEMANA DE LA INGENIERÍA EN EL IIUNAM - ACTIVIDADES DEPORTIVAS

Para concluir con la Semana de la Ingeniería en el Instituto de Ingeniería de la UNAM, 2024, el Ing. Valente Vázquez Tamayo de la Coordinación de Electrónica, organizó varias actividades deportivas que se llevaron a cabo el sábado 15 de junio en las instalaciones del Estadio Tapatío Méndez.

Los participantes de la carrera de 5 km se dieron cita a las 8 a. m. y resultaron ganadores:

Rama Varonil

1er lugar: German Dimitriv Jojoa Unigarro (colombiano) -Coordinación Ingeniería Ambiental, IIUNAM, investigador posdoctoral

2º lugar: Martín Arenas - Coordinación de Geotecnia, IIUNAM, estudiante.

3^{er} lugar: Leonardo Osnaya - Facultad de Ingeniería, UNAM.

Rama Femenil

1er lugar: Sofía Jojoa Unigarro, colombiana - Ingeniera Geológica, Visitante de la Universidad Nacional de Colombia.

2^{do} lugar: Paola Ivonne Ortiz - Coordinación de Ingeniería Ambiental. IIUNAM.

3^{er} lugar: Valeria Montserrat Toral Ruiz - Posgrado de Odontología, UNAM.

Una hora después, en la pista de tartán inició la caminata de veteranos quienes recorrieron 2.5 km.



Valente Vázquez, Cecilia Arratia, Rosa María Ramírez (Directora del IIUNAM) y Rosa María Flores

Caminata mixta

1^{er} lugar: Miguel Ángel Jiménez Sid - Invitado externo

 2^{do} lugar: Berenice Hernández - Docente de la Facultad de Ingeniería, UNAM.

3er lugar: Fermín Maya - Universidad para el Bienestar Benito Juárez del área de Ingeniería Electromecánica

A las 10 h, jugadores mayores y menores de 40 años participaron en un apasionado partido de Futbol.

Agradecemos el interés y la entrega de la Dra. Rosa María Flores, de la Mtra. Margarita Cisneros y nuevamente un reconocimiento al Ing. Valente Vázquez quienes se dieron a la tarea de organizar esta Semana de la Ingeniería, abarcando tanto el aspecto cultural como el deportivo, fomentando de manera sana la convivencia entre los miembros de la comunidad del IIUNAM.